
ACTA ASAMBLEA ORDINARIA AMPA TOMÁS DE MONTAÑANA

Fecha: 13/12/2022

Hora: 17:30

Lugar: Aula Multiusos CEIP TOMÁS DE MONTAÑA

ASISTENTES

Eva Fayos Muñoz

Susana Gisgbert González

Javier Iranzo Rodilla

Merce Colomer Tortosa

Susana Gisbert Solis

Begoña Mateo Martínez

Sara Carricas Ribera

Lara Ruiz Guerrero

Helena Romá Gavilán

Enrique Castelló Barceló

Javier Ortiz García

Ángeles Manzano Castelló

Silvia Merino Morales

Raquel Monter Tordera

Raquel Alarcón Martínez

Rafael García Méndez

Macarena Bondía Salas

Vanesa Muñoz Castelló

Cristina Butragueño Bayarri

Carolina Catalán Abarca

Ester Medina Cuesta

María Casanova García

Ana María Pérez de Castro

Ana Cervera Ferri

María Dolores Suñer Fuster

Paloma Butragueño Bayarri

Orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informaciones diversas.

- Información sobre familias socias
- Cambio equipo directivo del colegio
- Extraescolares
- Escuela de Navidad
- Proyecto de mejora de entornos escolares 
- Necesidades de personal y logísticas de la asociación
- Escuela de Familias Ayuntamiento de Valencia

3. Información sobre las cuentas de la asociación
- Balance económmico del curso 21-22
- Puesta al día del estado de la cuenta del AMPA
- Incidencias con Caixabank
- Aprobación si procede del cambio de entidad bancaria
- Aprobación si procede del cambio de cuota para el curso 23-24

4.Propuesta de colaboración en el proyecto de intervención y transformación del patio escolar

5. Lectura y aprobación, si procede, de las actividades realizadas por el AMPA
6- Renovación de la Junta Directiva
7. Ruegos y preguntas.



ACTA ASAMBLEA ORDINARIA AMPA TOMÁS DE MONTAÑANA
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, la cual se adjunta.

Se aprueba, por unanimidad, el acta de la sesión anterior del 15/12/2021 y se adjunta a la

explicación.

2. Informaciones diversas.

Información sobre las Familias socias. Se comenta, en la comparativa entre el curso anterior

y el 2022-2023, que ha habido una pequeña disminución de familias asociadas respecto del

2021-2022.

Curs 21-22 Curs 22-23

Families Sócies 166 163

Alumnat 221 220

Ingressos 4690 4945

Se informa de los porcentajes de familias socias por curso, siendo muy similar al curso anterior

(alrededor del 50%). Y se advierte una disminución de asociados en los cursos de 5º primaria.

Cambio equipo directivo del colegio

Saliente: Entrante:

Directora Loli Lucía

Secretario Juan Juan

Jefa de Estudios Lucía Paula

Se comenta que, en estos momentos, hay una buena comunicación con el equipo directivo
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Extraescolares

Se comenta que este año, se han recuperado actividades pre-pandemia.

Se explica que se organizó un equipo de trabajo junto con el equipo directivo y los enlaces a las

empresas que ofertaban las actividades, ArcoIris, Escuela de Música Santa Lucia y Escoles Esportives

Municipals.

Se expone que, a finales del curso 2021-2022, se realizó una encuesta para valorar las extraescolares

impartidas, en la que se preguntó las actividades que estarían interesados para el curso 2022-2023. Se

puntualiza que, los resultados de la encuesta y, la limitación de espacios interiores para realizar actividades

fueron tenidos en cuenta a la hora de realizar el cuadrante de las extraescolares.

Robótica: En junta se propone que el próximo curso se intente buscar otra empresa que pueda abarcar

la gran demanda de solicitudes.

Música, al ser otra de las más demandadas en la encuesta, se tuvo la oportunidad de trabajar con la

escuela de música Santa Lucía. Se explica que se ha podido plantear la actividad para el grupo de infantil y

la posibilidad del coro tanto para infantil como primaria, por las limitaciones de espacio y por ser la primera

vez que se planteaba en el cole para comprobar la respuesta. Se propone intentar ampliar la oferta para el

curso siguiente.

Pintura, se expone que, este curso sólo se ha podido plantear en el grupo de infantil.

Se comunica que se solicitó la posibilidad de realizar las actividades de Atletismo, Baloncesto y

Balonmano a las Escuelas deportivas municipales, ya que en la encuesta se había creado una buena

expectativa para la realización de otras disciplinas deportivas a parte del Futbol, impartida por Arco iris.

Pero, no salieron suficientes inscripciones para poder impartirla. Se deduce que la causa es por coincidencia

de horarios con Futbol y Patines, actividades que ya están bastante establecidas y demandadas en el

centro.

Se desestimó la actividad de Ballet ya que en ninguna de las aulas disponibles para las actividades se

podía impartir. Las actividades de Predeporte, Actividad física de base y juegos de patio tampoco fueron

solicitadas por las familias.

Se acuerda volver a realizar una encuesta de valoración para mejorar y poder ampliar la oferta de

actividades extraescolares para el próximo curso.

Escuela de Navidad

Se expone que se oferta para las familias la escuela de Navidad por parte de la empresa Arco Iris. Este

año como las inscripciones han sido pocas y para que se pudiera tener la opción de comedor, se realizará en
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el CEIP L’Albereda. Las familias implicadas ya están avisadas.

Proyecto de mejora de entornos escolares

Se exponen que el curso pasado participamos en la encuesta que realizó por parte del Ayuntamiento y

FAMPA, como resultado entendemos que se pusieron los bancos de la entrada, quedando otras acciones a

realizar y hemos solicitado al Ayuntamiento. Se indica que estamos en contacto con dos asociaciones

ColeCamins yMesura, para intentar mejorar las condiciones.

Necesidades de personal y logísticas de la asociación

Se expone la necesidad de colaboración de las familias para poder llegar a todas las acciones que realiza el

AMPA.

Puntuales: El 15 de diciembre para la “Recollida de joguines”. Se solicita ayuda para poder estar en el

horario de recogida de los juguetes. Se ofrece una madre.

Continuas:

Mantenimiento WEB. Se solicita ayuda para poder mantener la página web o actualizarla para un mejor

mantenimiento de las redes, uno de los padres asistentes se ofrece a mejorar la página web.

Comunicación. Se expone la posibilidad de aumentar las vías de comunicación AMPA- Familias, no se

aprueba realizar una lista de correo a los socios, y se admite mantener las existentes como los grupos de

WhatsApp y el AMPAinforma, Instagram, Faceboock y retomar Telegram.

Programa De Socios. Se explica que consiste en descuentos y/o beneficios que aplican los comercios a los

socios. Se expone la necesidad de buscar más comercios que colaboren en la iniciativa, se propone difundirlo

entre las familias

Disponibilidad. Se comenta la necesidad de colaboración de las familias con disponibilidad horaria, y la

posibilidad de crear grupos de trabajo para, por ejemplo, encargarse de repartir la lotería, la recogida de

juguetes, les Trobades, la fiesta de Navidad, en fallas para el reparto de la xocolatà, la fiesta de fin de curso y

diversas actividades.

Escuela de Familias Ayuntamiento de Valencia

Se aprueba la escuela de Familias sólo para infantil porque para primaria no hubo suficientes

inscripciones. En día de la redacción del acta nos consta que la escuela de familias se impartirá a partir del 25
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de enero.

3- Información sobre las cuentas de la asociación

Se informa del balance económico del curso 2021-2022 y se presentan los ingresos el curso 2022-2023

Incidencias con CaixaBank

Se exponen todos los problemas que han ido surgiendo con la entidad bancaria y se propone el cambio de

entidad bancaria a Caixa Popular.

Se aprueba por unanimidad el cambio en cuanto sea posible de entidad bancaria a Caixa Popular.

Aprobación si procede del cambio de cuota para el curso 23-24

Se expone la posibilidad de aumentar la cuota de los socios

1 hijo/hija 2 ó más hijos/hijas
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Cuota actual 20€ 35€

Se aprueba por unanimidad posponer la votación de cambio de cuota de socios para la próxima junta.

4- Propuesta de colaboración en el proyecto de intervención y transformación del patio escolar

Patio activo Coeducativo e inclusivo

Se expone el proyecto que está implantando el Centro con ayudas de Consellería de Educación.

Para ello se creó una comisión de Patio por parte del centro. El proyecto se basa en ofrecer al alumnado

una alternativa de ocio diferente, original y con un trasfondo educativo, que tenga en cuenta sus propios

intereses y dada una fundamentación pedagógica, inclusiva e igualitaria entre chicos y chicas.

Organizar y planificar el patio escolar, desde una visión educativa, diseñando espacios y zonas adecuadas

para el desarrollo de juegos y actividades de diferente índole.

Establecer unas normas de ejecución del proyecto, promoviendo autonomía del alumnado en la

organización y desarrollo de las actividades, así como el buen uso y cuidado del material y las instalaciones.

Promover una convivencia pacífica, minimizando los riesgos y conflictos que surgen en el patio, pero

también favoreciendo habilidades para la resolución constructiva y pacífica de los mismos.
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Se comenta que el Centro ha solicitado colaboración de las familias para poder abarcar el proyecto. Se

plantea la participación de forma más activa en la mejora del patio, tanto colaborando de forma cualitativa

con alguna aportación monetaria y contribuir en la mejora del patio en varias acciones, entre ellas la

plantación de aromáticas al lado del patio infantil y decorar realizando algún mural en el que puedan pintar

las familias.
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Para la aportación monetaria se ha planteado varias posibilidades, realizar una donación con una cuantía

a determinar en una futura Junta extraordinaria, realizar un Crowfunding desde el AMPA. Se realiza votación

de los asistentes en ese momento (19 personas)

Votación A Favor En contra Abstenciones

Crowfunding 17 0 2

Donación AMPA por unanimidad se aprueba valorar realizar una votación en la próxima junta.
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5- Lectura y aprobación, si procede, de las actividades realizadas por el AMPA

Se presenta el listado de las actividades que se prevé realizar durante el curso 2022-2023

Se aprueban por unanimidad de los asistentes los presupuestos para el 2022-2023.
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6- Renovación de la Junta Directiva

Junta Saliente:

Presidenta: Ana Cervera Ferri

Secretaria: Mª Dolores Suñer Fuster

Vicesecretaria: María Jover Andreu

Tesorera: Ester Medina Cuesta

Representante AMPA en el Consell Escolar:

Ana Cervera Ferri

Vocales: Vocal 1: Teresa Vañó García

Vocal 2: Laura Tatay Milian

Vocal 3: Paloma Butragueño Bayarri

Vocal 4: María Casanova García

Junta entrante:

Presidenta: Ana Cervera Ferri

Vicepresidenta: Paloma Butragueño Bayarri

Secretaria: María Casanova García

Tesorero: Jesús García

Representante AMPA

en el Consell Escolar: Ana Cervera Ferri

Vocales:

Vocal 1: Macarena Bondía Salas

Vocal 2: Vanessa Muñoz Castelló

Vocal 3: Begoña Mateo Martínez

Vocal 4: Laura Tatay Milian

Vocal 5: Mª Dolores Suñer Fuster

Vocal 6: Cristina Butragueño Bayarri

7-. Ruegos y preguntas.

Se acuerda tener otra junta a mediados de curso para valorar la realización de la votación para la donación

y la cuantía del proyecto del Centro para la mejora del patio y el cambio de cuota para el curso 23-24.

No habiendo más ruegos ni puntos a tratar, se levanta la sesión el 13 de diciembre de 2022 a las 19:20.


